



## Communiqué de presse du 15 mai 2024

En cette journée de commémoration de la Nakba, le parti communiste de la Vienne dénonce l'inaction de la France pour imposer un cessez-le-feu à Gaza. Notre pays se rend ainsi complice du massacre de civils et d'une famine utilisée comme arme de guerre.

La France doit faire pression sur le gouvernement suprémaciste d'extrême droite de Netanyahu en se battant pour la suppression de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël. Elle doit aussi immédiatement cesser la coopération militaire et en finir avec l'ambiguïté entretenue sur la livraison d'armes à Israël.

L'heure est à amplifier la mobilisation internationale pour la paix et à stopper l'offensive terrestre sur Rafah qui est toujours à cette heure une cible pour Benjamin Netanyahu et son gouvernement. Ces dirigeants israéliens devront répondre de leurs crimes devant la justice internationale. De même, les responsables de l'organisation islamiste du Hamas devront répondre de leurs actes terroristes du 7 octobre.

La France doit proposer la tenue d'une conférence internationale de paix, afin de fixer les conditions d'un arrêt durable de cette guerre effroyable au moyen d'une solution à deux États sur la base des résolutions des Nations unies.

### **Dans une perspective de paix, le Parti Communiste Français demande que la France :**

- Reconnaisse l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël.
- Agisse avec d'autres États pour contraindre le gouvernement israélien à un cessez-le-feu immédiat et permanent et à se conformer à la décision de la Cour internationale de justice.
- Rétablisse d'urgence sa contribution financière à l'UNRWA.
- Exige que l'Union Européenne suspende son accord d'association avec l'État d'Israël tant que les dirigeants israéliens ne se conforment pas au droit international.
- Suspende toute coopération militaire avec l'État d'Israël.
- Exige la libération des otages détenus par le Hamas dans la bande de Gaza.
- Exige la libération des prisonniers politiques palestiniens, au premier rang desquels figure Marwan Barghouti, présenté par de nombreux ressortissants et humanitaires palestiniens comme l'un des recours possibles à la paix.
- Agisse pour la levée du blocus de Gaza et l'arrêt de la colonisation de la Cisjordanie et de Jérusalem-Est
- Cesse immédiatement la répression faite aux étudiants de toute la France qui se mobilisent en faveur de cet appel à la paix

**Le Parti Communiste de la Vienne appelle à une large mobilisation pour une paix juste et durable au proche orient qui doit commencer par un cessez le feu immédiat et l'arrêt des massacres.**